
　２０２１．７．３　定例総会議事録

　　　参加者
竹内会長、堀副、正木副、大森副、公民館館長
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地域支援課

地域団体など　　（欠席）　街つくり担当　防犯推進　

アジェンダに沿って竹内会長より説明がなされた。

議案
１）①「FINA世界水泳FUKUOKA２０２２」（２０２２．５．１３～５．２９）および
　　②「第１９回FINA世界マスターズ水泳選手権２０２２九州大会」（２０２２．５．３１～６．９）について
　　　福岡市市民局　世界水泳担当課長（藤原氏）　総務課係長（山崎氏）より
　　　パンフイレット・資料により概要・現状の報告など説明がなされた。
　　　・「新型コロナウイルス」の収束を前提として開催予定です。
　　　・会場はシーサイドももちエリア（地行浜地区「ドーム裏」）・ウオーターフロントエリア「マリン
　　　メッセ福岡」辺り）
　　　・工事開始１０月より、撤去は２０２２．９月末まで昼間で予定。「福岡港湾局」「マリゾン」などと
　　　　調整あり。
　　　・交通規制は現在予定なし・マイカーは不可（公共交通機関で）・選手は専用バス
　　　　マイカーは近隣への駐車も不可と告知予定。
　　　・9月には詳細を再度説明できる様にして報告予定とのこと。

Q＆Aなど
　・観客の出入り（百道浜・マリゾン側やドーム側）についての心配あり
　・工期が長期にわたる問題への心配あり
　・有料？無料？　⇒①はプロにて基本有料、ももちエリア分は検討中、②は無料

　新型コロナウイルスの状況などの対応を含め９月又は１０月に詳細が分かり次第再度報告するよう
　お願いした。

２）「博多湾芸術花火２０２２」開催について
　　開催委員会代表（出田氏）、運営チームリーダー（安原氏）より説明あり
　・本年６月に地行浜で計画だったが実現できず、来年も上記「議案１）」の開催があり使えず、
　　百道浜エリアで２０２２．４開催予定との挨拶あり。
　・まずは開催へ向け、賛否の判断をお願いしたい。

Q＆Aなど
　・規模は　⇒１２，０００～１３，０００発（実打上げは５～６,０００発）　
　・準備は２日前、占有は当日のみ予定。
　・まず百道浜住民の賛同を得た後、福岡港湾局の了解・愛宕浜他の賛同も得る予定。
　・最終１１月に開催計画を説明してもらった際、再度の可否判断で中止となってもいいのか　⇒　OKです。
　　また新型コロナウイルスの状況などによっては直前中止もあり得ます。
　・RKBさん意見交換は　⇒　参考にさせていただいております。

　☆８月の定例総会に各自治会や地域団体の賛否（意見・要望書など）を集約したい。
　　⇒遅くとも８月２０日位まで（メールなどにて）賛否（要望書など）を会長宛てに連絡して頂く。

３）「ご長寿の会」　今年も中止して、昨年同様「お祝い品」（昨年はチロリアンお菓子）をプレゼントする。
　　会長より提案あり、承認された。
　　・老人クラブ　村山会長からも残念ですが会としては中止でとお願いしたいと報告あり

自治会・各地域団体から報告等
　１）執行部
　　・６月末までに各自治会（１丁目３区除き）宛て「広報物配布報奨金」を送金済にて確認願います（正木副会長）
　　・６月末までに各地域団体宛て「２０２１年度上期予算分」を送金済にて確認願います（同上）



　　・会議用名札新規作成のため旧氏名裏面に記載して提出依頼あり（堀副会長）
　　・資料クリアファイル表記　○○部は掲示物資料部数にて各自治会で掲示願います。
　　　尚総会欠席時は資料を公民館の各自治会用BOXに入れるので回収願います（同上）
　　・他配布物（公民会分他）も上記BOXに都度入れられるので回収願います。（館長）

１）社会福祉協議会
　　・会計さんより新年度賛助会加入ご依頼など他報告あり
　　・賛助会会費の６割は地域に還元されます。
　　・「社協と人尊協」は別途区より補助金がありますが賛助会費は別枠です（竹内会長）
　　・「ご長寿の集い」などにも協賛頂いています。（同上）

　２）公民館　
　　　・公民会だより記載の行事参加依頼
　　　・公民会の施設利用・印刷機の利用について（本日１８時の「自治会長説明会」で）説明済です
　　　　欠席者は別途資料あるので申し出て下さい。

　３）青少協　　アジェンダ参照

　４）交通安全
　　　「夏の交通安全運動」ポスター掲示依頼　　他アジェンダ参照

　５）衛生連合
　　　　７/16(金)１７；００～ノルディックワオーキング開催

　６）体育振興会
　　　　７/１８(日）卓球大会　午前の部　午後の部　公民館で開催します。

行政
　地域支援課　内藤氏
　各種相談事は　電話　８３３－４４１６へ

※各町内で選出した役員名簿未提出のところは、早急にデーターを送信願います。

次回　　　８月ですが開催予定です。
　８月７日（土）
　　　　　１８時　地域団体連絡会　→　中止
　　　　　１９時　定例総会　→　蔓延防止対策からZOOM開催になりました。
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